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平成 25 年８月平戸市教育委員会定例会会議録 

 

区 分  

日  時 平成 25 年８月 22 日(木) 午後１時開会 午後２時 20 分閉会 

場  所 生月支所２階会議室 

出席委員 
黒川隆昭委員長、中島善治委員、神田紀子委員、関弘子委員、 

杉澤伸慈教育長 

出 席 者 
松田教育次長、楠富教育総務課長、木寺学校教育課参事、久松生涯学習課

長、百枝文化遺産課課長 

 

委員名 質疑等 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

両委員 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

委員長 

 

 

 

 

 

（日程第１ 開会） 

 皆さん、こんにちは。午前中の教育施設視察は皆さん大変お疲れ様でし

た。ただいまから、８月定例教育委員会を開会します。 

 

（日程第２ 会議録署名委員の指名について） 

 日程第２の会議録署名委員の指名についてですが、８月会議録署名委員

を神田・関委員にお願いします。 

 

わかりました。 

 

（日程第３ 前回の会議録承認について） 

日程第３の会議録の承認についてですが、事前に配布しています前月会

議録について、委員の皆さんのご意見等があればお願いします。 

 

 （ありません。の声あり。） 

 

会議録を承認することでよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

それでは、会議録を承認することにいたします。 

また、遅くなりましたが、本日の定例会における傍聴申し出があってお

ります。よって、平戸市教育委員会傍聴人規則第１条に基づき傍聴を許可

することとします。 

まだお見えでありませんが、こられましたら入室していただく予定で進

めていきたいと思います。 
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委員長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（日程第４ 教育長の報告について） 

 次に日程第４、教育長の報告をお願いします。 

 

 前回の定例教育委員会から本日までの実績について報告いたします。 

前回の定例教育委員会が開催されました 7 月 22 日の夜は、南部地区の市政

懇談会が宮の浦漁民センターで開催されました。翌 23 日にはへき地教育連

盟総会・講演会がありましたので出席しました。私も現職の時に関わって

おりましたので、へき地教育に関する思いを述べさせていただきました。 

7 月 24.25 日には、諫早市で長崎県中総体が開催されましたが、24 日だけ

激励に行ってまいりました。成績等につきましては、学校教育課からこの

後報告させます。 

25 日には啓林館九州支社次長が来平されまして、春日の棚田を次回から

教科書に掲載することの報告を受けたところであります。26 日は高島地区

でサバイバル体験交流事業の閉塾式が行なわれました。子供たちの心身の

鍛錬のためには、この事業は継続していく必要があると改めて感じたとこ

ろであります。 

27.28 日にも長崎県中総体が開催されましたので、いずれも出席してま

いりました。31 日には長崎市で長崎しおかぜ総文祭開会式が県立総合体育

館で開催されました。県内の高校生が主体となって行なわれた開会式でし

たけれども、企画運営そして地域性を盛り込んだ素晴らしい式典でした。 

８月に入りまして、いよいよインターハイが開催されました。１日には

全国高総体相撲競技大会審判監督会議及び歓迎レセプションがありまし

た。いずれも出席しおもてなしをしたところでございます。 

 ２日から４日にかけて大会が開催され、熱戦が繰り広げられました。本

市の高校生が出場していたならば、もっと盛り上がったのではないかと思

いその点が非常に残念でありました。大会運営につきましては、各団体か

らスムーズな進行と運営だったとお褒めの言葉をいただいたところであり

ます。 

 資料に掲載していませんが、５日には県議会総務委員会による田平天主

堂の現地視察がありまして、随行したところであります。こうした重要文

化財保護の重要性とその保護の難しさを実感しました。６日には 28 日に開

催されます長崎県学校給食研究協議大会の実行委員会を開きまして、最後

の打ち合わせを行ないました。 

スケジュールには掲載していませんが、７日には文教厚生委員会の所管

事務調査がありました。仮称総合情報センターにかかる調査でしたけれど

も、予算内に収めることで努力する旨を伝えましたが、ご理解いただけず

再度開催することとなったところであります。本委員会が長引いたため、

現職・退職校長会合同研修会は出席いたしませんでした。 

この日は大島地区の市政懇談会もありましたが、現職退職校長会懇親会

に出席したため欠席させていただいたところであります。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

学校教育

課参事 

 

 

委員長 

 

 

８日には、ここには載せておりませんが市教育会全体研修会がありました。

夜は中野地区の市政懇談会が開催されましたのでいずれも出席いたしまし

た。12 日の午前中は本市の文化的景観推進会議、午後には第 49 回平戸珠

算選手権大会表彰式がありましたのでいずれも出席いたしました。 

19 日には生月舘浦地区の市政懇談会がございました。20 日には文教厚生

委員会を再度開催していただきました。仮称総合情報センター建設にかか

る事業費について、抑制するための解決策について合計５回開催していた

だき、結果として予算縮減という厳しいご指摘をうけて承認いただいたと

ころであります。 

21日には午前中に教職員採用試験の一次合格者の面接指導を行ないまし

た。午後には図書館流通センター会長の訪問を受けまして、夜には生月壱

部地区の市政懇談会に臨みました。そして本日を迎えているところであり

ます。一次採用合格者の詳細については学校教育課から報告させます。 

次に今後の予定でありますが、明日は教職員採用試験合格者の面接指導

を予定しております。24 日には来年の国体リハーサル大会であります全国

教職員相撲選手権大会の監督会議及び歓迎レセプションがございます。翌

25 日には本大会が予定されています。猶興館高校の松永六十四選手をはじ

めとした長崎県チームの活躍に期待しているところであります。 

26 日になりますと田平地区での市政懇談会、28 日には県内から 400 名近

い参加者を迎え長崎県学校給食研究協議大会平戸大会がございます。参加

者の皆さんに平戸に来てよかったと思っていただける大会にしたいと考え

ております。 

28 日には北部地区の市政懇談会が予定されています。また 30 日の田助

地区の市政懇談会をもって 11 地区の懇談会が終了することとなっており

ます。31 日には長崎県歯科医学大会式典が開催されますので出席してまい

ります。９月の予定は載せておりませんが、２日から市議会が開催予定で

あります。その他にも議会日程の合間で行事等が入るかと思いますが、次

回の定例会において報告したいと思っています。 

以上で報告を終わります。 

 

ありがとうございました。ただいま教育長から報告がありましたが、そ

の中で県中総体の結果ついて学校教育課から報告をお願いいたします。 

 

それでは、私から説明させていただきます。本日配付した資料の９.10

ページをご覧下さい。 

以下省略、資料を元に詳細に説明 

 

ありがとうございました。続いて 21 日の教職員採用試験の一次試験の結

果について報告をお願いいたします。 
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学校教育

課参事 

 

 

 

 

 

 

中島委員 

 

 

学校教育

課参事 

 

 

委員長 

 

 

学校教育

課参事 

 

委員長 

 

 

 

 

神田委員 

 

学校教育

課参事 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

本市の小中学校に勤務している臨時任用職員かかる結果につきまして報

告させていただきます。25 名が受験し、小学校教諭試験に６名、中学校教

諭試験に２名が合格しております。本市出身者はこのうち小学校５名とい

う状況です。臨時任用職員ではありませんが、大卒予定者で１名がこの中

に含まれています。 

今回の一次試験の倍率は、小学校が 8.5 倍、中学校が 9.5 倍となってお

ります。 

 

一次試験合格者が８名ということですね。２次試験はどのような日程と

なりますか。 

 

２次試験の方法が年々変わっておりますが、昨日、一次合格者が論文試

験を受験しております。30 日前後には面接試験、実技試験が予定されてい

ます。 

 

関連しておたずねします。23 日に模擬面接をされるとのことですが、大

卒予定者も指導されるのですか。 

 

臨時的任用職員だけとなります。昨日と明日で８名模擬面接を予定して

います。 

 

ありがたいことです。面接はその人の資質を見ていく作業ですが、受験

者があがってしまい、本来の実力を出せずに２次で脱落するのは残念なこ

とです。このように市教委が面接をしていただくことは受験者にとって大

変良いことだと思います。 

 

次年度の採用予定者は何人になっているのですか。 

 

平成 26 年度の教職員採用予定数は、小学校 65 名、中学校 45 名となって

おります。 

 

先ほど、学校教育課から報告していただきましたが、県中総体において

優秀な成績を収めたこと、あるいは、生涯学習だより「まなぶ君」で青少

年の主張大会の模様を写真入りで掲載することなどは、本人にとって大き

な自信につながります。 

名前の教育効果というものは一般的にも知られていることですが、様々

な機会を通して市民の皆さんに広報したり、知ってもらうことで、より自

信につながり努力するきっかけとなります。各課長の皆さんも是非ご配慮

いただきたいと思います。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員の皆さんから、これまでのことで質疑等はありませんか。 

 

（ありませんの声あり。） 

 

 それでは、次に移ります。 

 

（日程第５ 議事） 

日程第５の議事に入ります。第 15 号議案「議会の議決を経るべき議案

についての意見の申出について」、事務局の説明をお願いします。 

 また、今回の 15 号議案は補正予算及び条例議案ですので、非公開といた

します。 

 以下、非公開。 

以上、非公開。 

 

 それでは、第15号議案「平戸市文化財保護条例の一部を改正する条例」

について、市長から意見を求められたことに対して同意するとのことで決

してよろしいですか。 

 

 異議なし。 

 

全員一致で、第 15 号議案「平戸市文化財保護条例の一部を改正する条例」

について原案のとおり決しました。次に、第 15 号議案のうち「平戸市一般

会計補正予算第３号」について、事務局からの説明を求めます。 

 

それでは、第 15 号議案のうち、「平戸市一般会計補正予算第３号」につ

きまして資料を元に説明させていただきます。 

 以下、説明は省略。非公開  

以上、非公開  

 

 それでは、第15号議案「平戸市一般会計補正予算第３号」について、市

長から意見を求められたことに対して同意するとのことで、決してよろし

いですか。 

 

 異議なし。 

 

全員一致で、第15号議案「平戸市一般会計補正予算第３号」について原

案のとおり決しました。 

次に、報告事項に移ります。 
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生涯学習

課長 

 

 

 

 

 

 

 

文化遺産

課長 

 

 

 

 

委員長 

 

（日程第６ 報告事項） 

日程第６報告事項、第10号報告「平成24年度平戸市教育委員会の自己評

価点検報告書」について、事務局から説明をお願いします。また、本報告

事項も、９月議会提出議案ですので非公開とします。 

 

それでは、第10号報告「平成24年度平戸市教育委員会の自己評価点検報

告書」につきまして資料をもとに説明をさせていただきます。 

本報告書は、先月の定例会におきまして「有識者の所見・おわりに」を

除く報告書案を議案として提出し、概ね良好であるとのことから可決いた

だきました。今回は、前回定例会でご指摘いただいた修正部分、「有識者の

所見・おわりに」を追加した報告書につきまして説明させていただきます。 

以下、説明は省略。非公開  

以上、非公開  

 各委員からご意見をいただきました。本報告につきましては、前回に承

認可決した案件であり、報告事項でもありますのでこのとおりとします。 

また、所見を書いていただいたお二人に敬意を表するとともに、お礼申

し上げます。 

 次に移ります。 

 

（日程第６ ２その他の報告） 

その他の報告が、指定学校変更から課長報告までありますが、特に説明

が必要な事項について各課長からご報告いただきたいと思います。 

 

 本日配付させていただいた資料の７ページをご覧下さい。生涯学習課の

今後の予定の中でお知らせいたします。今月23.24日に国体のリハーサル大

会として、全国教職員相撲選手権大会が平戸文化センターで開催されます。

参加チームが14チームと少ない結果となっていますが、国体のリハーサル

大会という位置づけで、国体と同じ運営体制で臨むようにしています。 

 本市の松永六十四選手も出場しますのでお知らせします。 

 また、中野小学校、田助小学校の通学合宿を一昨年から実施しています

が、今年度は平戸小学校も取り組むように計画しています。 

 

 文化遺産課から１点報告させていただきます。８ページですが、今月23

日に世界遺産の文化庁の推薦が決定されます。長崎県のキリスト教関連遺

産が、明日の会議において高い確率で推薦していただけるものと思ってい

ます。是非、明後日の新聞報道に注目してご覧いただければと思っており

ます。 

 

 教育次長からこれまでの間でご報告をお願いします。 
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教育次長 
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教育次長 

 

 

委員長 

 

 

一同 

 

委員長 

 

 今年度は行財政改革特別委員会においても議論になっていますが、今後

の学校の統廃合をどうして行くのかが問われています。このことを含めて

報告をさせていただきます。 

・前回の学校統廃合を第１段階とした第２段階の統廃合の進め方 

・完全複式、一部複式となっている小規模校のあり方を主とした方針策定 

・統廃合作業がまとまり次第、教育委員会に諮問予定 

・仮称総合情報センター建設に関する議会との協議状況 

 

 ありがとうございました。それでは、次回の教育委員会の開催日時を協

議したいと思います。事務局から提案をお願いします。 

 

 ９月議会の日程も決算委員会の開催時期が未定なところもあり、現時点

では18.25日でどうでしょうか。 

 

 事務局から18.25日のいずれかとの提案ですが、18日の午前９時、場所は

市役所、25日は予備日ということで委員の皆さんよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

 それでは、事務局案で次回定例教育委員会の日程を決定します。 

 以上をもちまして８月定例会を終了します。皆様お疲れ様でした。 

 

 

                        

 

 

午後２時 20 分閉会 

 

 

平成 25 年８月 22 日 

 

会議録署名人 

署名人 委員            

 

署名人 委員            

 

 

会議録調製職員  
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